

# 高木小だより 高木っ子 No7

御船町立高木小学校  
令和6年7月19日(金)  
文責：校長 中村 繁徳

## 終業式のお話

いよいよ夏休みに入ります。1学期中、高木小学校の子どもたちは、各行事や日々の授業の中で、前向きに本当によく頑張ってくれました。まさに「みんなが主役」でした。終業式の中では、1学期を振り返り、「みんなが主役」として頑張ってくれたことへの感謝の気持ちと、楽しい夏休みにするために守ってほしい「3つ」のことを話しました。

その3つとは、① 命を守る ② きまりを守る ③ 時間を守る です。

きまりやルールを守って生活することで、事故等から身を守ってほしいこと、また、起きる時刻や寝る時刻等の時間を大切に規則正しい生活を送ることで心身ともに健康であってほしいと願います。各ご家庭でも、夏休みの生活について、話題にしていただけるとありがたいです。

## 夏野菜パーティー（1年生）



7月12日(金)の3～4時間目に、1年生が、生活科で育てた夏野菜をつかったピザづくりを行いました。ご家庭からも12名の参加があり、笑顔があふれるクッキングとなりました。日頃は、野菜が嫌いだけどこの日はペロッと食べる子どももいました。

地域からは、木村みち子様、福永 あけみ様、吉本 絹江様にご協力いただきました。

さらに、午後も、子供たちの学習の丸つけをしていただきました。○をつけてもらって、うれしそうな子供の笑顔が印象的でした。

午前と午後のご協力ありがとうございました。

「夏野菜パーティー」の後、1年生の子どもたちは、国語の授業で、お礼状として「暑中見舞い」の書き方を勉強しました。

以下、子どもたちの暑中見舞いから、一部をご紹介します。

しょちゅうおみまい もうしあげます。

- いっしょに ぴざづくりをして たのしかったです。 くぼ みはる
- ぴざづくりにきてくれて ありがとうございます。おいしかったです。  
また、きてください。 よしおか けんせい
- ぴざづくりにきてくれて ありがとうございます。おいしかったです。  
つぎは はんばーがーがいいです。 つじさき かすと
- ぴざづくりにきてくれて ありがとうございます。  
また しょうがっこうに きてください。 うえの かな
- ぴざづくりにきてくれて ありがとうございます。おいしかったです。  
また なにかつくりましょう。 さとう まゆこ
- ぴざづくりにきてくれて ありがとうございます。おいしかったです。  
つぎは ほっとけーきがいいです。 やました てんじゅ
- ぴざづくりに きてくれて ありがとうございます。おいしかったです。  
ぴざがおいしくて つくるのもたのしかったです。 もりやま めい

## 防犯対策用ホイッスル（笛）の贈呈

7月10日（水）に御船町の保護司会の皆様が、来校され、全校児童分の防犯対策用ホイッスル（笛）の贈呈がありました。御船町保護司会の社会を明るくする運動の一環の取組だそうです。

有難く頂戴し、子どもたちにもすでに配付をすませました。

万が一に備えて大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



## 8月・9月行事

- 8月28日（水）始業式  
下校 13:00
- 9月19日（木）  
～20日（金）集団宿泊教室  
（5年生）
- 25日（水）町学童陸上記録会  
（5、6年生）

## トイレの改修工事について

現在、国に補助金の申請をしております。補助金が下り次第、工事を着工する予定です。